



国府台女子学院 小学部だより

市川市菅野3-24-1

Tel 047-322-5644

Fax 047-322-5655

2022年6月号

<https://www.konodai-gs.a>

運動会

3年ぶりに小学部全体で行います

コロナ禍、子供たちの学習意欲の低下の報道など、子供たちへの影響が心配されます。学校生活での様々な制限も状況を考慮しながら緩和していきますのでご理解とご協力をお願いいたします。

運動会は、昨年は学年ごとのミニ運動会でしたが、今年は小学部全体で行います。今、学校では、6月4日の運動会本番に向けて、活気にあふれています。運動会を通して、全力でがんばる力、協力する力、責任や役割を果たす姿勢を育てていきたいと考えています。保護者の皆様の温かな応援が子供たちの元気の源です。どうぞよろしくお願いいたします。



詳しい日程等は、過日配付しましたお知らせをご確認ください。

6月行事予定

3日 運動会準備	16日 授業参観・学級懇談
4日 小学部運動会	4年 高原学校説明会
7日 クラブ	6年 修学旅行説明会
8日 尿検査二次	17日 仏教朝礼
9日 3時間授業・幼稚園訪問	18日 スポーツテスト
10日 仏教朝礼	21日 職員会議
脊柱検査二次(該当者)	22日 第2回学校見学会
11日 休業日	25日 休業日
13日 朝会、縦割り活動	27日 1年 校外学習
14日 クラブ	28日 クラブ
15日 休業日(県民の日)	29日 第3回学校見学会

校内に広がるカラフルな世界

校内には様々な掲示物があります。季節の掲示や、本の紹介、表彰された作品の掲示などを見ると、感心したり、心が和んだりします。

今月は、1・2・3年生の図工の作品を紹介します。

1年生:すきなもの なにに

大きなびんの中に好きなものがいろいろ描かれています。見ただけで楽しくなります。

2年生:こんなお花があつたらいいな

一人一人の考えた花が画用紙いっぱい咲いています。花に囲まれていると、幸せな気持ちになってきます。

3年生:マイキャラシティへようこそ

一人一人が描いた世界が、皆とつながっている不思議で愉快的な世界が広がっています。

<3年生 マイキャラシティ>



今月の目標

「新型コロナウイルスに感染しないように、健康に気をつけましょう。」
「正しい言葉づかいをし、礼儀正しくしましょう。」

ずいしょ しゅ りっしょみなしん 随所に主となれば立所皆真なり

禅宗の寺院に参りますと、よく見かける掛軸に「随所に主となれば立所皆真なり」という臨濟録の言葉があります。

つまり、何処に居ようとも自分自身が主体性を持っている限り、その居る場所が真実の場所であるという意味です。

言い換えれば、場所が問題なのではなく、そこにいる人の主体性こそが問題なのだといっているのです。

思いどおりにいかないのを、自分以外のせいにするのが多々あります。しかし、はっきりとした自分の考えをもって行動することで、その場所の主役となっていくのです。



ステキ 見つけた!

4月30日、1年生を迎える会を行いました。

事前に撮影されたバーチャルアーチ、1年生の自己紹介、6年生から1年生へのプレゼント渡し、オンライン校内ツアー等の映像を全校児童が各教室で見て、1年生を歓迎しました。

密を避けるために放送での実施となりましたが、1年生を歓迎する優しい気持ちがたくさん込められていました。

